



CHIRURGIE OPHTALMOLOGIQUE

23/12/2005

Title:Aide indienne pour limiter l'attente à l'hôpital de Moka

Modifier la taille du texte: A | A



Imprimer



Sauvegarder



SHARE



Partager et classer cet article

Satish Faugoo s'insurge du nombre de patients qui attendent de se faire opérer de la cataracte. Malgré les séances supplémentaires organisées pour réduire cette liste, 2 453 patients attendent toujours... Le ministre de la Santé veut donc remédier à la situation.

Sa dernière mission en Inde a été l'occasion d'avoir recours au Sankara Netralaya Eye Hospital de Chennai. Le consultant de cet hôpital indien, le Dr Sharma, est venu à Maurice, pour voir comment venir à bout de cette longue liste d'attente. Il a fait une évaluation des services de l'hôpital ophtalmologique de Moka. Son hôpital compte proposer une assistance technique pour débloquer la situation. Mais la contrainte réside dans le fait qu'il n'y a pas assez de lits pour les patients opérés.

Une des causes majeures de cet embouteillage est le fait que l'Outpatient Department offre trop de services en même temps. Même si les hôpitaux régionaux proposent des consultations avec les spécialistes, la fréquentation est toujours en hausse. 600 patients se rendent aux urgences quotidiennement. Et 151 800 se rendent à ce département et aux consultations annuellement. Plus de 4 600 personnes se font opérer, dont 3 125 de problèmes majeurs.

Formation suisse

L'Outpatient Department sera également agrandi. Il est de plus question de le séparer des urgences. La décentralisation des services est elle aussi à l'agenda : l'hôpital du Nord et celui de Rose-Belle seront dotés des services ophtalmologiques. Satish Faugoo précise que l'acquisition des équipements, dont les lasers, pour ces départements est en cours. Avec ces mesures, dans un premier temps, il espère mettre fin à l'engorgement existant dans cette institution.

Autre annonce du ministre : la mise en place d'une unité vitreorétinienne pour les opérations de la rétine, avec le soutien des Hôpitaux universitaires de Genève. Le Dr Tabatabay, médecin de cet hôpital pratiquera des opérations en janvier. Et quelques ophtalmologues locaux, seront formés par l'équipe suisse. Deux d'entre eux s'envoleront ensuite pour Genève suivre des séances de formation plus longues.

Satish Faugoo rappelle qu'en avril et mai, le professeur Collum du Royal College d'Irlande et les docteurs Mayet et Cockinos d'Afrique du Sud sont venus pour un dépistage et des interventions compliquées. En août et novembre, deux équipes étrangères ont également pratiqué des opérations à Maurice.

Malgré son insatisfaction du début, le ministre a fait remarquer que le Subramania Eye Hospital est le premier hôpital à avoir été certifié ISO 9002, en 2002.

Li
Ac
L'A
sel
Gé
Le
Mu
Sp
FA
Or
Dic
A
Ca
Me
Ma
Cli
mé
Br
Me
un
l'e
Fr
l'e
Du
l'e
Ce

Départ ou Arrivée Genève?

Profitez de nos promos sur les vols Réservez à tarifs réduits!

www.ebookers.ch/vol_geneve

annonces Google

[Actualités](#) | [Sports](#) | [Génération Y](#) | [Mauriciens d'ailleurs](#) | [Opinion](#) | [l'express Weekly](#) | [l'express ID](#)

[Contactez Nous](#) | [Code de Déontologie](#) | [Vos Commentaires](#) | [Sitemap](#)

© Copyright La Sentinel Limited 2010 | Designed & Hosted By: 